



Le journal du séjour en Provence

publié le 19/10/2013

Le séjour en Provence 2013 s'est déroulé du 30 septembre au 5 octobre 2013.

Parce que c'était aussi leur liberté et celle des familles, certains élèves de 6ème sont restés au collège.

Pour autant, ils ont pu bénéficier d'un emploi du temps dédié et accompagnés par leurs professeurs, en lien avec les enseignants accompagnateurs (sur place, en Provence), ils ont pu à leur manière vivre le séjour et y participer. Cet exercice a été typiquement l'occasion de mettre en œuvre des compétences dans la réalisation des tâches complexes attachées à la rédaction d'un article illustré.

Le fruit de ce travail s'est concrétisé par la publication d'une "gazette" qui a été distribuée à tous les élèves de 6ème.

Je vous propose de feuilleter le journal des panoupanous.

[JOURNALdespanoupanous_p1](#) (PDF de 18.1 ko)

[jp2](#) (PDF de 221.3 ko)

[jp3](#) (PDF de 1 Mo)

[jp4](#) (PDF de 30 ko)

Je tiens à remercier l'équipe d'enseignants qui a su, sur ces temps, s'investir avec énergie et esprit d'initiative dans cet accompagnement auprès des élèves.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.